
【「わがまちトーク」を開催しました】 

11 月 4 日の午前、市議会議員の皆さんと畑野町のまちづくりに

ついて懇談する「わがまちトーク」を開催しました。 

当日は、市議会議長・各常任委員会の委員長など 10 名の議員に

来町願って、自治会の常任委員や各種団体の代表者等と畑野町が抱

える課題やまちづくりについて懇談、議会としても更なる理解と支

援をいただくようお願いしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人口減少と住民の孤立が進行する中、また豪雨や台風等災害への

不安が高まる中にあって、より安全に、安心して暮らせるまちづく

りについて議会（議員）の考えを聞かせていただきました。 

はじめに 7 月豪雨での被災状況について説明し、「安心・安全」

にテーマを絞って次の項目について懇談しました。 

 ①西部地区に消防分署を早期に設置実現に向けて 

 ②災害時緊急情報の伝達方法の改善について 

 ③民生委員の負担増大への対応、改善策について 

 ④被災復旧への迅速な対応、支援について 


